

## ABSTRAK

**Fatmah Suudi, Nim. 831413299 (Skripsi 2015) “MENINGKATKAN KETERAMPILAN MEMUKUL BOLA KASTI DALAM PERMAINAN KASTI MELALUI MEDIA PEMBELAJARAN MODIFIKASI PADA SISWA KELAS III<sup>B</sup> SDN 1 SUWAWA”.** Skripsi, Program Studi S1 Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi di Jurusan Pendidikan Keolahragan Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragan Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I Dr. Asry Syam, S.Pd, M.Pd dan Pembimbing II Syarif Hidayat, S.Pd. Kor, M.Or.

Permasalahan dalam penelitian ini sebagai berikut : kekurangmampuan siswa dalam melakukan keterampilan memukul bola kasti pada permainan kasti. Ini disebabkan para guru di sekolah hanya menerapkan metode ceramah dan bermain tanpa menggunakan metode atau siswa hanya di berikan bola dan di biarkan secara individual tanpa bimbingan dan arahan. Tujuannya untuk meningkatkan keterampilan memukul bola kasti pada permainan kasti melalui modifikasi media pembelajaran pada siswa kelas III<sup>B</sup> SDN 1 Suwawa. Metode yang diterapkan yakni modifikasi media pembelajaran.

Berdasarkan hasil observasi awal kemampuan memukul bola kasti yakni bahwa dari 22 orang siswa yang diamati, terdapat 15 siswa (68,18%) yang masuk klasifikasi cukup dengan nilai rata-rata 63,98 dan 7 siswa atau (31,82%) yang masuk klasifikasi kurang dengan nilai rata-rata 58,53. Pada siklus I hasil kemampuan memukul bola kasti meningkat yakni, 14 siswa (63,64%) yang masuk klasifikasi baik dengan nilai rata-rata 72,22 sedangkan 8 siswa atau (36,36%) yang masuk klasifikasi cukup dengan nilai rata-rata 67,19. Pada siklus II hasil kemampuan memukul bola kasti telah mengalami peningkatan, yakni dari 22 orang siswa (100%) yang mendapatkan klasifikasi nilai sangat baik 15 siswa (68,18%) dengan nilai rata-rata 82,92 dan yang mendapatkan klasifikasi nilai baik 7 siswa (31,82%) dengan nilai rata-rata 76,79.

Dengan melihat hasil capaian dari pelaksanaan observasi awal, siklus I dan siklus II semua aspek kemampuan memukul bola kasti melalui modifikasi media pembelajaran ini telah dapat dikategorikan berhasil karena mengalami peningkatan hingga mencapai target yang ditentukan yakni 80% dari jumlah siswa yang telah diteliti memperoleh nilai atau skor 70 ke atas. Dengan demikian, maka hipotesis dalam penelitian tindakan kelas ini yang menyatakan bahwa “Dengan modifikasi media pembelajaran dapat meningkatkan kemampuan memukul bola kasti di kelas III<sup>B</sup> SDN 1 Suwawa”. dapat terbukti dan diterima.

**Kata Kunci : Keterampilan Memukul Bola Kasti, Permainan Kasti, Modifikasi Media Pembelajaran**